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第30回関東選抜しもだて学童野球大会第30回関東選抜しもだて学童野球大会第30回関東選抜しもだて学童野球大会

　　今大会は30回記念大会として行われました。事前に行われた抽選会には槇原　寛巳氏（元プロ野球選手）、
石井　浩郎氏（元プロ野球選手、現参議院議員）をお招きし盛大に行われました。大会当日も天候にも

恵まれ、熱戦につぐ熱戦が繰り広げられました。残念ながら地元のホストチームは敗退してしまいましたが、

僅差のゲームでした。

　　将来この大会に参加した選手たちが数多くプロ野球選手になっていくことを期待しています。

小嶋会長から優勝旗を受取る小名浜少年野球教室キャプテン吉田くん

優勝　小名浜少年野球教室優勝　小名浜少年野球教室 準優勝　ときわイーグルス準優勝　ときわイーグルス

第三位　宗道ニューモンキーズ第三位　宗道ニューモンキーズ 第三位　龍ヶ崎ジャイアンツ第三位　龍ヶ崎ジャイアンツ

2015年8月29･30日/9月3日

８月例会報告 ■主　管　青少年育成委員会
■委員長　時野谷　元　
■主　管　青少年育成委員会
■委員長　時野谷　元　
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　例会報告の前に、9月10日前後の大雨により被害を受けた皆様の、一日も早い復興を心より願って
おります。例会に参加表明をしてくれた会員からも、上記の災害対応のために急遽欠席となった方も
複数いらっしゃいました。当日は、鬼怒川堤防決壊の影響で、294号の下妻・石下間が通行止めで、
つくば経由にて東京へ向かいました。首都高は、大雨による複数の事故と、国会での安全保障関連
法案・参議院決議が大詰めで、議事堂周辺でデモが発生し、交通規制がひかれ大渋滞でした。バスも
見学ルートを大幅に変更させられました。車窓より国立競技場建設現場や神宮や議事堂前のデモを
見て、色々と考えさせられました。外国人の雇用に関するセミナーでは、分かり易い資料で「外国人
技能実習制度」に関する説明や、具体的採用手続、実例、コスト面の説明をして頂きました。また
会員の飯田社長様より、ベトナム人採用に踏み切った話や海外進出の話をしていただき勉強させて
頂きました。最後に、平日で尚且つ大雨のなか９月例会に参加していただいた会員の皆様、講師の
皆様、そして特別に会議室を使用させていただいた常陽銀行様、誠に有難う御座いました。

●参加したメンバーの皆様、大変お疲れ様でした。
　今年は帽子とポロシャツも新調し、記念すべき30周年大会を盛大に開催する事ができました。
●参加したメンバーの皆様、大変お疲れ様でした。
　今年は帽子とポロシャツも新調し、記念すべき30周年大会を盛大に開催する事ができました。

9月例会報告　バス移動例会　
国立競技場建設地視察～J-LECセミナー

●国立競技場の工事現場入り口
　（当日はあいにくの雨模様）

●安保法案デモにて都内コースの変更が強いられ、明治神宮で予定外の休憩　

■主管　人間力向上委員会　■委員長　森　正治

（東京オリンピック関連施設の建設現場を車窓より見、外国人雇用についてのセミナー）

30名（シニア会員：1名）（正会員：29名）30名（シニア会員：1名）（正会員：29名）
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●常陽銀行東京営業部（八重洲）会議室にて
　森委員長の開会挨拶
●常陽銀行東京営業部（八重洲）会議室にて
　森委員長の開会挨拶

●ベトナム進出経緯を熱く語る飯田社長
　（協働のまちづくり副委員長）
●ベトナム進出経緯を熱く語る飯田社長
　（協働のまちづくり副委員長）

ＰＲ力を学ぶ
  小布施ツアー
ＰＲ力を学ぶ
  小布施ツアー
ＰＲ力を学ぶ
  小布施ツアー
ＰＲ力を学ぶ
  小布施ツアー

●講師を囲んでの懇親会は日本海庄や八重洲店で。　　　　　　　　中締めは高田直前会長の一本締め●講師を囲んでの懇親会は日本海庄や八重洲店で。　　　　　　　　中締めは高田直前会長の一本締め

●「勝手に友好都市宣言」を協定する小布施委員会の林さん（浄光寺　副住職）と小嶋会長●「勝手に友好都市宣言」を協定する小布施委員会の林さん（浄光寺　副住職）と小嶋会長

10月例会報告　

10月17日（土）

■主　管　総務広報委員会
■委員長　田中　宣寛
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　さわやかな秋空のもと、正会員 16名で、小布施での研修に行ってきました。まず、六斎市会場で、
林和尚に再会。その後、町役場の町長室の隣で、大宮氏のレクチャーを受け、小布施の中心街を案内

してもらい、桜井甘精堂さんで昼食。自由時間の間に六斎市などを見学。桜井甘精堂さんに戻り、小

布施の観光などについて甘精堂の社長からお話を聞きました。最後に、町役場に戻り、「勝手に友好

都市」調印式などを行い、帰路につきました。

　今回の小布施訪問では、行政と民間の連携のうまさ、町長の人間的魅力、町並みや店舗のデザイン

の美しさ、などが個人的には印象に残りました。

　参加していただいた方は、この研修を通じて、様々な刺激を受け、有意義な時間を過ごせたのでは

ないかと思います。それぞれの会員が持ち帰ったものを、町づくりや日々の仕事に役立てていただ

ければ幸いです

●スケジュール説明を行なう田中委員長

●綱渡り+トランポリンであるスラックライン　その全国大会が小布施で行なわれます

●昼食は桜井甘精堂の泉石亭で栗わっぱ御膳を頂きました

●昼食後は桜井甘精堂の桜井社長から観光や商業方面でのまちづくりについてお話を頂きました

●街歩きの一場面　新しい建物や街道でも歴史的景観に同調したデザインで統一されています

小布施町第二町民制度の説明は林和尚から

●平澤さん（総務広報）の華麗なるジャンプ

●小布施町の伝道師（地域創造研究所）である大宮さんから歴史やまちづくりについて、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　レクチャーを受けました
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